

Annika Heisler wechselt zu Renault

Annika Heisler verantwortet ab sofort die Unternehmens- und die interne Kommunikation bei Renault Deutschland. Sie folgt in dieser Funktion auf Sarah Grassmann.

Annika Heisler kommt von Mazda. Dort war sie als Supervisor für Produkt- und Unternehmenskommunikation und als Koordinatorin für die Kampagnenstrategie und die Werbemittelkreation im Bereich Marketing tätig. Sie berichtet an Renault-Kommunikationsdirektorin Hajar Kayali. (aum)

Bilder zum Artikel



Annika Heisler.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Annika Heisler.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Annika Heisler.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault
